



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

350 m²

Réf. MZIST1527

10 800 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété provençale située à proximité du village de Saint-Tropez et des plages de Pampelonne, est l'endroit idéal pour vivre une vie de luxe dans le sud de la France. Le terrain de 1 hectare offre une belle oasis de verdure pour se détendre, se divertir et profiter des vues imprenables sur la campagne environnante. La piscine est un lieu de prédilection pour se rafraîchir pendant les chaudes journées d'été. L'intérieur de la maison est lumineux et spacieux, avec de grandes fenêtres pour laisser entrer la lumière naturelle et offrir une vue sur les environs, des terrasses ensoleillées ...

This Provençal property, located close to the village of Saint-Tropez and the beaches of Pampelonne, is the ideal place to live a life of luxury in the south of France. The 1 hectare grounds offer a beautiful green oasis in which to relax, entertain and enjoy the breathtaking views of the surrounding countryside. The swimming pool is a great place to cool off on hot summer days. The interior of the house is bright and spacious, with large windows to let in natural light and offer views of the surrounding countryside, and sunny terraces set off by outdoor lounges. It also features a fully equipped ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

